

Correo electronico enviado por Pinky Pumilla Diciembre de 2.007.-

Hola amigas, nos da mucha alegría compartir este momento con ustedes y en especial con la queridísima Celia.

Pinky.

Asquini y Pumilla premiados por ADEPA

Es el segundo premio que reciben por sus investigaciones sobre derechos humanos en la provincia durante la dictadura militar y en el presente. En la categoría, sus trabajos : impusieron por sobre los de Perfil, La Nación y Los Andes.

El columnista de LA ARENA, Norberto Asquini y Juan Carlos Pumilla, ganaron el primer premio en la categoría Derechos Humanos en el certamen anual de la Asociación de Entidades Periodísticas Argentinas (ADEPA) en el que participaron periodistas y medios de todo el país. Esta es la segunda distinción que reciben los periodistas pampeanos. La anterior fue una mención también en la misma categoría en el premio del año 2004.

En la categoría de Derechos Humanos también recibieron menciones las periodistas Evangelina Himitian del diario La Nación, Gabriela Pepe y Emilia Delfino, del diario Perfil, y Lorena Villafañe de Los Andes de Mendoza. El acto de entrega de las distinciones se realizará el jueves 13 de diciembre, a las 11, en el Auditorio de la Prensa Argentina, en el marco de los actos celebratorios del 45º aniversario de ADEPA.

Las investigaciones.

Asquini es licenciado en Ciencias Sociales, columnista de LA ARENA y editor del suplemento cultural Caldenia, y Pumilla es escritor y un militante histórico del movimiento de derechos humanos en La Pampa desde los años '80.

Ambos han publicado desde 2003 a la fecha investigaciones sobre las violaciones a los derechos humanos durante la última dictadura militar. Los trabajos presentados en esta oportunidad fueron sobre las vinculaciones de la Triple A en los '70 con La Pampa, las redes de delatores y los servicios de inteligencia durante la dictadura en la provincia, otros de actualidad como un análisis de la falta de políticas públicas y la improvisación de la Secretaría de DDHH pampeana, la responsabilidad política del ex ministro de Gobierno Juan Carlos Tierno en la implementación de la "mano dura" en materia de seguridad y los menores marginales en riesgo, entre otros temas.

Más premiados.

Otros premiados fueron en Libertad de Prensa el diario El Territorio (Posadas, Misiones) en segundo lugar Alvaro Aurane (La Gaceta, Tucumán). Las menciones fueron para Mónica Aiello (La Opinión, Pergamino) y Alfredo Leuco (La Nación, Buenos Aires).

En Bien Público la revista "Hacer Familia" (San Isidro, Buenos Aires) y Georgir Elustondo (Clarín, Buenos Aires). En Ecología y Medio Ambiente la revista Ecología Negocios (Buenos Aires) y en segundo lugar Javier Alfredo Vázquez (revista Futuro Sustentable).



En la categoría Caricaturas logró el primer premio Alfredo Sábat (La Nación, Buenos Aires) y el segundo Eric Mariano Zampieri -Aguafuerte- (La Voz del Interior, Córdoba). En Fotografía, el galardón fue para Leonardo Petricio (Río Negro, General Roca) segundo Eduardo Longoni (Clarín, Buenos Aires), mientras que en Ilustraciones ganó Gabriel Fernández (Los Andes, Mendoza) y le siguió Eric Mariano Zampieri -Punta Seca- (La Voz del Interior, Córdoba).

En Abogacía Argentina la categoría fue declarada desierta. En Educación el primer lugar fue para Karina Cuchereno (La Nueva Provincia, Bahía Blanca) y el segundo para Ange Pradelli (Clarín, Buenos Aires).

La categoría Cultura e Historia fue compartida por Jorge Aulicino (Revista Ñ, Buenos Aires) y revista "Síntesis de Historia" (Periódico Síntesis, San Lorenzo, Santa Fe). El segundo correspondió a la colección de fascículos "Patrimonio Cultural de la Provincia de Santa Fe" (Diario El Litoral, Santa Fe)

En Economía obtuvo el primer lugar Juan Cerruti (El Cronista Comercial, Buenos Aires) el segundo Alejandro Bercovich (El Cronista Comercial).

En Deporte el primer lugar fue para Alejandro Klappenbach (Revista Intercole, Buenos Aires) y en Periodismo Científico para la revista "Bariloche: Naturaleza y Tecnología" (Bariloche). El segundo correspondió a Paola Bruno (Los Andes, Mendoza).

En la categoría Infografías compartieron el primer galardón el equipo de Infografía del diario Clarín (Buenos Aires) y Sergio Ucedo (Diario Perfil, Buenos Aires), mientras que el segundo fue para Darío Edgar Vildoza (Diario de Cuyo, San Juan). Por último, en Periodismo Judicial, Luis Federico Abel (La Gaceta, Tucumán) fue el ganador y segundo premio para Carlos Altamirano (Comercio y Justicia, Córdoba).